

Reitverein feiert 111 Jahre

Der Kieler Renn-und Reiterverein von 1902 e.V. begeht dieses Jahr sein 111-jähriges Vereinsjubiläum. Der Verein zählt zur Zeit über 300 Mitglieder, von denen ein Großteil Jugendliche sind. Auf der Reitanlage am Norder, die seit vier Jahren an Familie Kins verpachtet ist, bieten sich allen Pferdebegeisterten ideale Möglichkeiten ihr Hobby naturnah und doch mitten in der Landeshauptstadt Kiel auszuüben:

- Dressur, Springen und Gelände
- Freizeit
- Voltigieren von Anfängergruppe bis Leistungssport
- Therapeutisches Reiten
- Ausritte ins Projensdorfer Gehölz
- Schulunterricht in allen Sparten, auch mit einer extra „Herrenrunde“
- Spezielle Stunden für Wiedereinsteiger sowie eine Seniorenreitgruppe

Um die vergangenen 111 Jahre gebührend zu feiern veranstaltet der Verein am Samstag, den 31.08.2013 von 12-18 Uhr ein buntes Familienfest mit:

- Reit-und Voltigiervorführungen
- Kinderschminken
- Hüpfburg
- Reiterflohmarkt
- Ponyreiten
- Spielwiese
- Essen und Trinken

Dazu möchten wir alle großen und kleinen Pferdefreunde herzlich auf der Reitanlage in der Olshausenstraße 67 willkommen heißen. Es freut sich auf ein schönes Jubiläumsfest und zahlreiche Besucher der Kieler Renn-und Reiterverein von 1902 e.V.